

名古屋アイスロータリークラブ

RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS

～ 世界へのプレゼントになろう Be a gift to the world ～

2015-16 年度国際ロータリー会長 K.R. “ラビ” ラビンドラン

例会日:毎週水曜日 13:00～14:00

例会場:ANA クラウンプラザ グランコートホテル名古屋

創 立:2013 年 6 月 5 日

会 長:安井 忠 「楽しく・深く理解するアイリス」



■ 斉唱 君が代 奉仕の理想

■ 司会 安井 嗣博 会員

■ 出席者報告 出席者数 26 名 / 会員数 37 名
出席率 70.3%

前々回(第 124 回)修正出席率は 89.18%(32/36)

■ ビジター・ゲスト

中野 雅司 様

名誉会員 名古屋北 RC 水野 吉紹 様

■ 誕生日

3 月 2 日 沖知也会員

3 月 3 日 岩崎幸弘会員

3 月 5 日 三木庸行会員

3 月 17 日 竹内祐子会員

■ ニコボックス報告

名誉会員 名古屋北 RC 水野 吉紹 様

本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。

安井 忠 会長

本日は水野名誉会員様に卓話をお願いしております。皆様もう一度ロータリーの原点について理解してください。

安井 孝充 会長エレクト

浦野三男特別代表、水野吉紹名誉会員、ゲストの中野雅司様、本日はアイリス RC にお越し下さり有難うございます。そのお陰で晴天になりました様な。

3 月に入りいよいよ春本番になりますが皆様お身体ご自愛ください。感謝。

荒山 久美 直前会長

水野名誉会員、本日はアイリスのために卓話有難うございます。

三木 庸行 会員

今年も元気で 84 歳の誕生日を迎えることができます。感謝、感謝、感謝。

沖 知也 会員

本日は私の誕生日会にお集まりいただき有難うございます。

42 歳になりました。皆様、今後とも宜しくお願いいたします。

■ 会長挨拶

3 月の R I の行事は水と衛生月間であります。

R I 戦略計画の本質は地域の人々の生活を改善したいと云う情熱を社会に役立つ活動に注いでいる献身的な人々のネットワークでありロータリーの使命は人々に奉仕し

高潔性を推進し事業と専門職及び地域社会のリーダーの間の親睦を通じて世界理解親善平和を推進する事である。

世界で 26 億人 (南アジアの人口の 72%) が十分な衛生設備の無い環境で生活し約 9 億万人 (サハラ以南のアフリカの人口の 37%) が衛生的な水源から飲み水を得られない状況で生活しています。水汲み作業は一般的に女性の仕事とされサハラ以南のアフリカでは 18% の人々が綺麗な飲料水を得るため 30 分以上も離れた現場に行かないと水が

汲めないそうであります。

昨年 220 万人の子供が下痢またはそれに関連する疾病が原因となって命を落としそのうち 80%は生後 2 歳未満の子供と推測されています。

ロータリー財団では 6 つの重点分野の中の 1 つが水と衛生設備への支援を行っています。

学校・診療所・地域の保健センターに用水を利用した農業システムを設置したり水資源の管理と維持の方法について地域の指導者に研修を行ったり水と環境管理について学ぶ

奨学生を派遣したり地方の農村にトイレを設置し住人が衛生について学習出来る様衛生プロジェクトを実施しております。

RI は安全な飲み水と基本的な衛生設備の提供と水と衛生システムを開発し維持する為の地域社会へのサポート・安全な水・公衆衛生・衛生管理に関する地域社会の人々の啓発

水と衛生設備に関する研究の支援等を重点目標に掲げロータリー活動を行っております。

世界中でようやくポリオが無くなりつつある地球であります。がまだまだ南アジアやサハラ以南のアフリカで私達の考えられない様な衛生問題をかかえております。

今まで財団の皆様の卓話を頂戴しどここのロータリークラブと共同で井戸を掘ったり又衛生面で色々設備を作っているとのお話しを今まで何度もお聞きしましたが私達アイリスも将来どこかの地域へどこかのロータリークラブと力を合わせて国際奉仕委員会としてグローバル補助金を使ってプロジェクトを立ち上げたいと思っております。

少し硬いお話しをしましたので今からは柔らかいお話しを致します。

ジョークには民族性があるかどうかは知りませんがジョークの理解度には国民性の違いがある様です。

フランス人はジョークを耳にすれば半分聞いただけで笑ってしまう。と云うのがありますが理解が早いことを云っているのかと思います。

イギリス人は最後迄聞いてからやたら笑う。

これは礼儀正しいことを云っているのかと思います。

ドイツ人は一晩中考えたうえで翌朝になってから笑う。

これは理屈ばいからかかと思ひます。

日本人がジョークを聞くと理解できないままでニヤニヤする。とありますが日本人にはジョークは苦手からかかと思ひます。

アメリカ人はジョークを聞いても笑わない。

アメリカ人はすべてのジョークを聞いて知っているからとありますがそれ程アメリカ人はジョーク好きと云う訳であります。

皆さんの喜ばれるジョークをご紹介したいと思います。

元気のよい美人秘書がボスの部室へ来て云いますには、「良いニュースと悪いニュースがあります。良いニュースはあなたにまだ子供を作る能力があると云うことです」ジョークは終わっておりますが悪いニュースにならない様、賢明なる諸兄にはくれぐれもご注意下さい。

それからもう一つ。

家に帰って来たら妻が見知らぬ男とベッドを共にしておりますのを見つけた主人が「2人で何をやっているのだ」と怒鳴りました。

するとその妻は間男に云いますには「ネ、わたしの云った通りでしょう。あの人は間抜けだって」と云うジョークがありますがこれは見ても何をしているのか分らなければ確かに間抜けだと云うことであります。

ジョークは短かい言葉で私達を笑わせくすぐってくれます。私達はジョークを解する人間でありたいと思ひます。



■卓話

名誉会員 名古屋北 RC 水野 吉紹 様

- ・出席率100%を目指すには
- ・ロータリーの目的
- ・ロータリアンの義務
- ・出席の意義、報告
- ・出席について
- ・MU方法
- ・他クラブの例会出席について
- ・Eクラブとは

について卓話をさせていただきました。

■幹事報告

- ・次回例会について
- ・今月の例会について

以上